

ESTADOS UNIDOS DICE QUE VOLVERÁ A LA LUNA PARA QUEDARSE

Jefe de la NASA entregó detalles.

Cincuenta años después de la llegada a la Luna, la carrera espacial parece resurgir. Por quién sabe qué razones, China marca presencia, los europeos se están uniendo para llegar y Estados Unidos quiere volver.

De hecho, la NASA acaba de comunicar que «queremos volver lo antes posible». Jim Bridenstine, jefe de la entidad, aseguró que «esta vez, cuando volvamos a la Luna, nos quedaremos allí. No dejaremos banderas y huellas, entraremos en casa y no volveremos durante 50 años».

La NASA pretende enviar un módulo de aterrizaje en 2024 y acaba de lanzar una licitación privada para aquello. Las propuestas deben presentarse antes del 25 de marzo para una primera selección en mayo. Los astronautas alunizarían en 2028. «Podremos hacer viajes de ida y vuelta con humanos», afirmó Bridenstine.

El plan considera poner en la órbita lunar una pequeña estación para 2026, que servirá como lugar de tránsito para los viajes Tierra-Luna, pero que no estará diseñada para una presencia permanente, como es el caso de la Estación Espacial Internacional (EEI), en la órbita terrestre.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 1733 total visits, 2 visits today